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本年も宜しくお願い致します。早いもので
当選後三回目の新年を迎え任期も残
すところ1年余りとなりました。初心にかえり、
地域の声に筋道をつけ、夢を具現化出
来るように、発言をしていきたいと思いま
す。今年も変わらぬご支援頂きますように
お願い致します。

地方分権に向けた行政体制と協働のまちづくり
持論である協働のまちづくりを進め、地域分権を推進していくという想いから、地域団体の
活動が一層活性化できる拠点を求めて来ました。本市では4月に「市民活動支援セン
ター」が開設されその環境が整えられました。ここから行政の一端を担う団体が育ってく
れるように今後もバックアップをしていきます！

ごみ区画集積所の問題について
昨年に引き続き今年も3地区からの要望を受けさまざまな働きかけをして参りました。区
画整理地区内には新築移転を含め多くの住宅地が建てられ、以前のようにゴミ集積所の
用地確保が出来なくなってきました。今後も区画整理地区内限定の本市独自の条例制
定を目指し、ゴミ集積所の確保など地域住民が安心できる住環境を整備していきます。

高齢者が安心して暮らせる支援について
結城市民の多くは、住み慣れたこのまちで、生きがいを持ち、たくさんの人々とふれあい
ながら健やかに暮らしてきたいと願っています。今年度同様、今後も福祉バスを含めた新
交通網の再整備や生きがいを感じる地域交流の機会確保など、多くの高齢者が安心し
て暮らし終の住処としてのより一層の充実した支援を要請していきます。
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答弁（産業経済部長） 行政と民間団体である観光協会が観光振興という同じ目
標に向かって，役割を分担し，お互いの長所を生かし合って，事業を進めていくこと
ができるような体制づくりのため，観光協会が民間団体として活動しやすくなるよう，
行政からの独立と市職員が事務局を担っている物産協会との統合を提案し，組織
の強化に努めていく。
　本市の北部市街地には，神社仏閣や見世蔵などの観光資源が数多く点在してお
り，これらをネットワークし，散策する回遊型の街なか観光こそ，本市が目指すべき
姿であると考えており，街なか回遊ネットワークを形成し，常時，ある程度の数の観
光客が訪れるような観光誘客を進めていく。
　また，観光振興を広域的に展開する組織として「結城・筑西・桜川観光連絡協議
会」を立ち上げ，観光ルートの企画や合同でのＰＲ，観光キャンペーンの実施，職員
間の交流などを行っていくことを確認しており，今後は栃木県方面も視野に入れ，
広域的な観光連携を進めながら，その中心を担えるよう観光振興に努めていく。

●魅力ある観光地としての強化策について

●協働のまちづくりを実践していく市民活動支援センターの位置付けについて

「出没！アド街ック天国」の放映後，断続的に観光客が本市を訪れており，観光行政
を進める大きなチャンスが到来している。魅力ある観光地として直ぐに市民を含めた
関係団体の有志を集めプロジェクトチームを作り，強化策を検討して頂きたい。

市民活動支援センターは今後の地方分権，地域主権を進めるまちづくりの原点であ
る協働のまちづくりを進める中心的役割を果たさなければならない。今後の活動の方
向性をお伺いしたい。登録団体や市民の意向を十分把握した上での「市民目線の運
営」，NPO団体の経営ができる仕組みを作り雇用まで生み出せるように「コミュニティビ
ジネスの支援」，最後に具体的に活動ができる支援プログラムや事業実践の応援
ツールを併せ持った「ハンドブックの作成」の三点を要望提案する。

答弁（市長公室長） 「協働の街づくりを市政運営の重要施策」と位置付けされて
いる中で，まだまだ広く市民活動に対する機運が高まってきていないと認識してい
る。センターの機能を十分に活用しながら，ＰＲと学習活動に力を注いでいきたい。
　市民活動の担い手となるＮＰＯ団体が本市におきましては現在８団体と数少なく，
センターに登録している団体はそのうち２団体という現状にある。自立型経済社会
の構築等をビジネスの手法を用いて解決していくコミュニティビジネスの推進等も，
団体の組織化や活動に主体性を持つことにつながるため，有効な手法の一つとし
て考え，来年度よりコミュニティビジネス支援事業を検討している。
　協働という認識については，行政側と市民・活動団体では必ずしも一致したもので
はないと言われており，市民の多様化したニーズへの対応や地域課題に対し，市
民や地域，企業，行政等が役割を分担しながら，お互いをまちづくりのパートナーと
して，地域課題等を解決していくために必要な知識や情報，手段等について，機会
を提供できるよう，取り組んでいく。議員が指摘されました，協働を市民と一緒に行う
という意識改革につきましても，十分踏まえて今後対応していきたいと考えている。



10月4日 麻生太郎氏講演会

10月7日 議会情報推進委員会

10/8～10 総務委員会行政視察

10月13日 下り松西部芋煮会

10月20日 下り松北部レクレーション

10月22日 平成25年第1回臨時会

10月22日 10月全員協議会

10月29日 長井市議会総務常任委員会との交流会

11月6日 結城ブランド検討委員会

11月19日 11月全員協議会

11月24日 結城市防災訓練（第7回防災広場）

11月24日 第1回協働のまちづくり市民講座

11月30日 体育協会60周年記念式典

12月4日 祭りゆうき2013反省会

12月7日 第2回協働のまちづくり市民講座

12月7日 城の内5班忘年会

12月10日 第4回定例会　開会

12月10日 議会情報推進委員会

12月11日 第4回定例会　代表質問

12月11日 防災無線に関する勉強会

12月12日 第4回定例会　一般質問１日目

12月13日 第4回定例会　一般質問２日目

12月14日 結城市民劇

12月15日 下り松年番主催忘年会

12月16日 常任委員会　総務委員会

12月20日 第4回定例会　閉会
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← 空席だった副市長に県職員の石浜均氏 

← 結城市議会では初めての会派代表質問 

← 初日の10時トップバッターで登壇 

←つむぎ大使で元阪神 広澤克実氏講演会 



≪PCサイト≫

事務所 結城市下り松8477-1

0296-33-0084

Email info@0084.moo.jp

WebSite http://0084.moo.jp

オフィシャルサイト ソーシャルメディア

要望・座談会・ミニ集会のご案内

https://www.facebook.com/yasunori0084

「大橋やすのり」のfacebookページ。
「いいね！」「コメント」お願いします。

https://plus.google.com/111078126349327116722

携帯電話、スマートフォン
からはこちらのアドレスから
お願いします。

「大橋康則」でキーワード検索下さ
い。グーグル登録者のみ閲覧可でき
ます。

「大橋やすのり」でキーワード検索下
さい。ミクシー登録者のみ閲覧できま
す。

主に政治活動のつぶやきです。アカ
ウントは「oh0084」です。

https://twitter.com/oh0084

mixi.jp

http://0084.moo.jp

http://0084.moo.jp/mobile/

≪携帯サイト≫

あとがき

　毎年1年間が過ぎる早さに驚きます。振り
返ってみると日本にとって明るいニュースの
多かった1年だと感じます。2020年夏季五
輪・パラリンピックの決定や富士山が世界文
化遺産に登録、東北楽天の優勝など国民
皆で喜べる話題が多かったと思います。し
かし印象的には消費税率引き上げや特定
秘密保護法案への反発など政治への不信
感が露呈してると感じました。私も政治不信
脱却へ信頼ある政治を目指していきたいと
思います。（大橋）

ご案内の住所や氏名に関して誤字脱字、ま
たご不幸によるご無礼には心よりお詫び申
し上げます。諸事情により会報の必要のな
い方はお手数ではありますが下記までご連
絡をお願いします。

大橋やすのり後援会

TEL/FAX

　子どもたちの未来やまちの活性
化について皆さんとの語らいの場
があれば是非お声かけください。
政治活動に限らず、これからの結
城市のことや私個人のボランティ
ア活動や社会人としての経験談な
ど私の考えをご紹介しながら、市
民の皆様の貴重なご意見を伺い
たいと考えています。 ご近所・友
人知人の集まり、地域のイベントな
ど何でも結構です。お気軽にお声
掛けください。

【申込事項】

・ご氏名（ふりがな）

・ご連絡先

・会の名称、趣旨

・希望する日やお時間、場所

・当日の話題やテーマなど

※ご都合に応じて調整しますのでご遠慮

なくお申し付け下さい。

下記ご連絡先までお願いします。


